



LES CHIFFRES maizières

1 000



Au bout de trois années d'existence, Resopt'c compte plus de 1 000 abonnés. «Un vrai succès public», a commenté son responsable, Julien Masson. Photo RL

Rives de Moselle a mis en place le réseau de fibre optique Resopt'c, en faveur de l'équité numérique. Opérationnel depuis fin 2013, le réseau, dont peuvent bénéficier quatorze localités de la communauté de communes, vient de dépasser le millièmè abonné.

Afin de saluer comme il se doit l'événement, Resopt'c a convié ses abonnés particuliers à participer, depuis novembre dernier, à un concours, dont le total des lots s'élève à 1 000€.

Quatre gagnants ont été tirés au sort parmi les 350 participants. Le premier prix a été remporté par David Christophe, le second par Cédric

Pierson, le 3^e par Franco Fagioli et le 4^e par Alain Werquin.

Lors de la cérémonie de remise des prix, les gagnants ont été vivement félicités par Julien Freyburger, maire de Maizières-lès-Metz et premier vice-président de Rives de Moselle.

Julien Masson, responsable Resopt'c, a indiqué: «Ce millièmè abonné signe un vrai succès public. Resopt'c est un réseau neutre, ouvert à la concurrence. Libre choix est laissé aux usagers entre les opérateurs Wibox, KNet, Comcable, Ozone, Nordnet. Notre objectif est de faire venir à nous le plus d'opérateurs possible, afin d'élargir davantage encore le choix des usagers.»